

JetSMART suma más frecuencias entre Asunción y Buenos Aires desde abril

La línea aérea ultra low cost con la flota más nueva de la región tendrá cinco vuelos semanales desde la capital de Paraguay con precios ultra bajos para viajar entre ambas ciudades. Además, JetSMART ofrece otros 9 destinos con vuelos en conexión vía Buenos Aires. Los pasajes para todos estos destinos están disponibles en www.JetSMART.com con distintos medios de pago.

Asunción, 3 de abril de 2025 – JetSMART anunció que a partir de abril aumentará la frecuencia de sus vuelos entre Asunción y Buenos Aires, ofreciendo cinco vuelos semanales para reforzar la conectividad entre Paraguay y Argentina. Con tarifas accesibles desde \$88 dólares por tramo, incluyendo impuestos y tasas, los vuelos estarán disponibles los lunes, miércoles, jueves, viernes y domingos.

Esta ampliación responde a la creciente demanda de pasajeros que buscan opciones de viaje que sean económicamente accesibles. Además, la operación de JetSMART en Asunción permite a los pasajeros llegar a Buenos Aires y desde ahí conectar con vuelos de la misma aerolínea hacia Santiago de Chile y otras 8ciudades argentinas, entre ellas Mendoza, Bariloche, Iguazú, , Tucumán, Córdoba, Neuquén, San Martín de los Andes y Salta

La conectividad aérea desempeña un papel clave en el crecimiento económico y social de Paraguay. Desde 2022, el país ha registrado un aumento sostenido en el número de pasajeros, con un crecimiento a doble dígito año tras año, según datos de la Dirección Nacional de Aeronáutica Civil (DINAC). El Aeropuerto Internacional Silvio Pettrossi ha sido un actor central en esta evolución, ya que en 2022 alcanzó los 867.350 pasajeros, cifra que creció a 1.027.766 en 2023, y que las recientes estadísticas muestran con un total para 1.167.503 para el cierre de 2024, un aumento superior al 13%.

En este contexto, la llegada de más aviones de JetSMART a la región y, en particular, a la base que la aerolínea tiene en Argentina, ha sido determinante para atender la creciente demanda de pasajeros y ofrecer servicios más frecuentes. Estos aviones, modernos, eficientes y sostenibles, permiten mejorar la experiencia del pasajero.

JetSMART continúa su compromiso de ofrecer una alternativa de viaje accesible, eficiente y confiable en la región, consolidándose como una de las aerolíneas líderes del modelo ultra low cost en Sudamérica.

Acerca de JetSMART

JetSMART Airlines es la aerolínea ultra low cost (ULCC) más grande y de mayor crecimiento en Sudamérica, comprometida con ofrecer tarifas accesibles y ampliar la conectividad aérea en la región. Desde su fundación en 2016, JetSMART ha revolucionado la industria aérea, sirviendo actualmente a más de 80 rutas domésticas e internacionales en Chile, Argentina, Perú, Colombia, Brasil, Uruguay, Paraguay y Ecuador. Su flota de 44 aviones Airbus A320 y A321, una de las más jóvenes y modernas del continente, respalda su capacidad operativa y eficiencia.

El modelo de negocio de JetSMART se basa en la eficiencia radical del low cost, lo que ha permitido a millones de pasajeros acceder por primera vez al transporte aéreo, conectando ciudades secundarias y reduciendo significativamente los precios en cada mercado al que ingresa. Con el respaldo de inversionistas de clase mundial como Indigo Partners y American Airlines, JetSMART se posiciona como el líder en el mercado de bajo costo y proyecta



operar con más de 100 aeronaves para 2028, conectando comunidades y creando nuevas oportunidades para los viajeros sudamericanos.

JetSMART ha sido reconocida repetidamente por su excelencia operativa, obteniendo premios como el SKYTRAX a la mejor aerolínea low cost de Sudamérica, en 2021 y 2023. Además, su alianza con American Airlines y la acumulación de millas en el programa AAdvantage, amplía su red de rutas y fortalece la propuesta de valor para los pasajeros.

Para más información, visita www.jetsmart.com